

Au XIXe siècle, c'était l'époque où la Révolution a éclaté et Louis XVI a été exécuté, cela veut dire que la vieille monarchie a été détruite et que aristocrates a perdu, dans une large mesure, leurs privilèges.

Dans le texte, on peut voir que le père de Jeanne est un vieux aristocrate, il est libéral et a été bien éduqué. Il veut que sa fille devienne "heureuse, bonne, droite et tendre", donc il l'a fait "demeurée jusqu'à douze ans dans la maison", et l'a "mis au Sacré-Coeur" où elle a "sévèrement enfermée, cloîtrée, ignorée et ignorante des choses humaines". Tout cela, d'après le père de Jeannette, est bon pour elle. Donc on peut déduire qu'à cette époque-là, la meilleur état pour les femmes est rester dans la maison tous les jours, en ignorant tous les actualités.

De mon point de vue, au XIXe siècle en France, les femme n'avaient pas beaucoup d'opportunités pour recevoir l'éducation, et de participer aux activités politiques. La mentalité des gens sont conservateurs, même si ils sont passés par la Renaissance et le Siècle de Lumière, les périodes remarqués pour libérer l'idées des gens. Cependant, je crois qu'en comparant avec Moyen âge, la position égalitaire entre les hommes et les femmes a bien amélioré, grâce au mouvement féministe en Europe au XVIIIe siècle. On peut voir qu'après l'efforts de tous les féministes de générations en générations, la position des femmes a changé beaucoup, jusqu'à aujourd'hui. On n'a pas arrivé à la destination, il faut encore beaucoup des efforts. Même si aujourd'hui, il y a encore beaucoup de phénomènes inégalitaire de la position entre les hommes et les femme, devant cet inégalité, les femmes et les hommes sont tous victimes. Par exemple en Chine, il est nécessaire qu'un homme avoir un appartement avant il se marier, qui est vraiment difficile, donc tous les femmes et les hommes doivent se réunir pour lutter contre l'inégalité entre les femme et les hommes.